

生活支援体制整備事業「地域支え合い推進会議」に参加してみませんか？

誰もが安心して暮らすことができる地域づくりを推進するために、地域住民同士が支え合い活動について話し合う場として、『地域支え合い推進会議（第2層協議体）』を開催しています。

地域の「たすけあい」や「困ったこと」、「気になること」などを自由に話し合い、皆でどのような地域にしていきたいか、そのために必要なものは何かを話し合い、福祉の視点で生活上の困りごとの解決を目指す取り組みです。

各地区の話し合いや取り組みの内容

地区	地域課題 (取組み目標)	活動紹介
南河内地区 みんなで楽しい会 毎月第2木曜日 午前9時30分～ 南河内公民館	①社会資源を活かした地域づくり ②既存のものを利用した集まりどころ ③地域の関係性づくり	10月から下野市でも移動スーパーの運行が始まりましたが、移動スーパーに関しては、以前よりどんな利点があるのか？ 課題は？ などの話し合いや、移動スーパーが運行決定してからは、具体的に停留場所の検討をしました。 今年度、重点的に話し合っているのが、地域の関係性づくりを目的とした、地域の住民同士の見守りについてです。一人暮らしの高齢者が増えている昨今ですが、だれでも安心して暮らしていける下野市にしていくためのアイデアや意見交換をして取り組んでいます。
国分寺地区 たすきの会 毎月第3月曜日 午後1時30分～ ゆうゆう館	①通いの場の充実 ②地域交流の活性化 ③移動手段の確保	①サロンのないところに新しいサロンができるようにと、2つの地区で「お試し出前サロン」をメンバーで実施しました。そのうち、柴南地区で新しいサロン(虹)が立ち上がり、今年4月から活動を始めました。 ②手軽な交流の場を作ろうと「お試しラジオ体操」を実施した結果、9月から国分寺地区内に3つ目のラジオ体操グループ(八龍神公園ラジオ体操会)が誕生しました。 ③サロンに行きたくても通う手段がないという話をよく聞くため、その解決策や課題を探ろうと、メンバーが送迎ドライバーとなって希望者をサロンに送り届ける送迎実験を、9月から3か月間をめどに取り組んでいます。
石橋地区 生活支援の会 毎月第2木曜日 午前10時～ 石橋公民館	①居場所づくり ②気かけあう関係性づくり ③有償ボランティア団体の体制整備	あいさつから始まる関係性づくりの一つとして《ラジオ体操》を通して健康づくりだけでなくお互いの見守りにつながる取り組みをしています。 また、石橋中学校の「あいさつ運動」の活動と協働して明るく気持ちの良いあいさつができる石橋地区になるよう話し合いを進めています。

会議とありますが、地域住民同士で地域を良くするための話し合いの場ですので、地域づくりに関心がある方は、ぜひ協議体の見学にお越しください。

あなたのアイデアを協議体の仲間とともに、暮らしやすい下野市に役立てていきましょう！

■問い合わせ先 市社会福祉協議会 ☎(43)1236